

ABSTRAK

Zulfikar Achmad: dari Seorang Pengusaha Hingga Menjadi Bupati Kabupaten Bungo (1987-2010).

O

Oleh : Nurbaiti

Skripsi ini merupakan kajian biografi yang menggambarkan perjalanan Zulfikar Achmad mulai dari seorang pengusaha hingga menjadi bupati. Biografi Zulfikar Achmad pantas ditelusuri karena beliau merupakan bupati pertama yang membuat berbagai terobosan yang membuat kabupaten Bungo lebih maju. Fokus penelitian ini mengkaji awal Zulfikar Achmad merintis karir sebagai seorang pengusaha hingga terjun ke dunia politik yang akhirnya menjadi bupati kabupaten Bungo. Penelitian ini menggunakan metode wawancara dan metode penelitian sejarah. Wawancara yang digunakan adalah wawancara terstruktur dan tidak terstruktur. Untuk mendukung data wawancara, maka digunakan studi literatur dengan menggunakan metode penelitian sejarah yang terbagi atas empat langkah yaitu (1) heuristik, (2) kritik sumber: kritik eksternal dan kritik internal, (3) analisa dan interpretasi, (4) historiografi atau skripsi. Dari hasil penelitian ini dapat diperoleh gambaran perjalanan Zulfikar Achmad dari seorang pengusaha yang memulai usahanya dari mengeskspor ikan ke Thailand dan Taiwan. Beliau juga merambah di bidang perhotelan, air kemasan hingga perkebunan. Beliau juga terjun ke dunia politik karena bercita-cita memajukan kabupaten Bungo. Setelah terpilih beliau mencanangkan program pembangunan perekonomian masyarakat yang dibutuhkan oleh masyarakat yang dimulai dari infrastruktur jalan. Salah satu program yang berhasil mengangkat pertumbuhan ekonomi kabupaten Bungo adalah pembukaan tambang batu bara. Keberhasilan yang dicapai oleh Zulfikar Achmad membawa beliau memperoleh berbagai penghargaan. Zulfikar Ahmad dianggap sebagai bupati pertama yang membuat peningkatan perekonomian masyarakat Bungo meningkat konkrit, terutama masyarakat yang memiliki tanah yang mengandung batubara. Selain masyarakat, Zulfikar Ahmad juga bupati yang berhasil meningkatkan APBD lebih dari 100% dalam setahun pemerintahannya.

